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Бала-бакчага барган балдардын кунумдук теломун бекитуу жонундо

2021-жылдын 15-сентябрындагы ата-энелердин жалпы чогулушунун 
№1 протоколунун негизинде жана ФЭБнун башчысы Н.Сыдыкованын тамак- 
аштардын кескин турде жогорулашы боюнча маалыматын угуп жана 
талкуулап айылдык кенеш токтом кылат: 

1. 2021-жылдын 15-сентябрындагы ата-энелердин жалпы чогулушунун 
№ 1 протоколунун чечими бекитилсин. (протокол тиркелет)

3. Токтом массалык маалымат каражаттарына жарыялансын жана 
Мамлекеттик-укуктук актылар реестрине киргизуу учун Облустук юстиция 
башкармалыгына жиберилсин.

4. Бул токтомдун аткарылышын козомел кылуу жаты “Бюджет, финансы, 
экономика, инвестиция тартуу” боюнча комиссияга жуктелсун.

Б.Чичканбаев
, айыл екметуне-1, облюстицияга-1

/



Протокол № I
Заседание общего родительского собрания Григорьевского ясли сада №4 

АА Садыр аке 
с. Григорьевка 

15.09.2021 г Ясли-сад №4

Повестка дня

1 Отчет администрации ясли-сада о готовности к новому 
учебному году.

2 План работы Григорьевского ясли-сада на 2021-2022 уч.год
3 Родительская оплата и ее распределение .

Присутствовало 90 чел.

Председатель собрания 
Пустохина Н И.

Секретарь собрания 
Мурзабек кызы Аида

По первому вопросу :
Слушали- Пустохину НИ директора ясли-сада, которая предоставила отчет о 
подготовке ясли- сада к новому учебному году. В отчете говорилось: в я/с 
был сделан текущий ремонт зданий и сооружений. Была проведена работа: 
побелка внутри и внешних стен зданий, покраска мебели, мытье ковров и 
паласов, ремонт мебели и игрового оборудования. Для проведения учебно- 
воспитательного процесса были сделаны пеналы по грамоте, математике, 
подготовлены для касс буквы и другая методическая работа. Были красочно 
оформлены игровые участки В каждой возрастной группе было сделано 
оформление. Директор отметила, что в музыкальном зале был сделан 
ремонт пола, патолка. За многие годы капитального ремонта музыкального 
зала не проводилось и поэтому была большая необходимость провести 
капитальный ремонт во избежания получения у детей и сотрудников травм. 
К отопительному сезону ясли- сад полностью подготовлен-завезен уголь в 
количестве 25тонн, дрова порублены и просушены. Заготовка продуктов в 
полном объеме еще не завершина.
Выступили родители:Пивоваров М,Сыдыкова Н и другие, которые отметили, 
что детский сад подготовлен к учебному году,и детям будет 
уютно,комфортно в нем прибывать. Родители предложили оценить работу 
коллектива Григорьевского ясли-сада в подготовке дошкольного учреждения 
к его посещению детьми на оценку «хорошо».
Общее собрание родителей поддержали предложение.



Решение по первому вопросу
1 Подготовке Григорьевского ясли-сада к новому учебному году дать оценку 
«хорошо».

По второму вопросу
Слушали- Пустохину НИ -директора* ясли-сада,которая ознакомила 
присутствующих с планом работы ясли-сада на 2021-2022 учебный год.
Проблема- Всестороннее развитие ребенка с учетом его интеллектуальных, 
физических,творческих способностей и возможностей.
Цель Укрепить здоровье детей, совершенствовать их физическое развитие. 
Формировать гражданственно патриотическое отношение и чувство 
сопричастности к Родине и культурному наследию своего народа
Повысить уровень профессионального развития педагогов в условиях 
выполнения Государственного образовательного стандарта «Дошкольное 
образование и уход за детьми»
Задачи: 1 Охрана жизни и здоровья детей. 2 Нравственно-патриотическое 
воспитание дошкольников.
Директор говорила о том ,что пед. коллектив я/с учит детей любить свою 
Родину, знакомит детей с историей,обычаями ,традициями. Президентом 
Кыргызстана была бозначена задача в воспитании детей духовности, 
патриотизма.
Выступили
Родители,которые отметили, что коллектив я/с и прошлые годы большое 
внимание уделял именно воспитанию у детей патриотических,нравственных 
качеств, поэтому план годовой работы ясли- сада нужно принять за основу 
на 2021-2022 учебный год.

Решение по второму вопросу
1 Годовой план воспитательно-образовательной работы на 2021-2022 
учебный год принять к выполнению поставленных целей и задачь ясли-сада.

По третьему вопросу
Слушали- директора ясли- сада Пустохину НИ.Директор говорила о том, чтс 
во время работы ясли- сада'с февраля по июнь 2021 года для кормленш 
детей были использованы продукты, которые согласно тендерным закупка\ 
были приобретены по более низким ценам. В данное время цены н< 
продукты заметно выросли и поэтому ясли/саду будет трудно приобретав 
их для обеспечения детей качественным ,сбалансироанныь 
питанием.Поэтому от решения родителей зависит дальнейшее обеспечени 
детей ,посещающих ясли-сад'питанием.
Выступили родители
Жакшылыкова Н,Ращупкина Т, Решетникова С Сагынов Э,Райкулова К 
Бозумбаева С, Ишембеков М, которые говорили присутствующим, что дл 
формирования маленького организма необходимо хорошее питание.



Детям полезны как молочные продукты так и мясные, нужны и овощные 
блюда , фрукты и конечно кандитерские изделия. Стоимость выше наванных 
продуктов высокая, но это не должно отражаться на детях.Родители 
предложили увеличить родительские взносы до 80 сомов.Также родители 
предложили из них 1 0 сом использовать на приобретение прочих материалов 
для нужд садика.
Присутствующие на общем собрании родители поддержали предложение. 
Открытым голосованием родители проголосовали все “за, чтобы оплата за 
прибывание детей в ясли-саду составляла 80 сом из них 10 сом на 
приобретение прочего.

Решение по третьему вопросу

1 Общим и единодушным голосованием родители подтвердили сумму 
родительских взносов 80 сом за один день прибывания в ясли-саду.
2 Из родительских взносов 10 сомов выделять на приобретение прочего для 
нужд ясли- сада.

Председатель собрания
Секретарь собрания


